

## Pembukaan Turnamen Sepakbola Bersahaja "HasbiCup2024" Barisan Muda Hasbi Cilograng

Farid Padlani - [LEBAK.PUBLIKBANTEN.COM](http://LEBAK.PUBLIKBANTEN.COM)

Aug 19, 2024 - 17:22



Lebak, PublikBanten id Cilograng - Pembukaan Turnamen Sepakbola Bersahaja "HASBI CUP 2024" Barisan Muda Hasbi Cilograng berlokasi di Lapangan Merdeka Cilograng, pada Senin, 19 Agustus 2024 jam 13.00 wib.

Dalam sambutannya Hendi Suhendi, S.IP selaku Camat Cilograng mengatakan.

"Dalam pertandingan bersahaja jaga kondusif dan penonton jangan masuk lapangan jangan masuk kelapangan, terkecuali Tim medis menangani pemain cedera Apalagi penonton mendukung Timnya Masing-Masing kalau Timnya mencetak Gol."

Hendi Suhendi, S.Ip berharap Turnamen ini menjadi Tolak ukur Bersama Bahwa pertandingan Sepakbola bisa berjalan dengan kondusif tanpa ada keributan baik pemain dan penonton.

"Bismillahirrahmanirrahim selamat bertanding dalam Turnamen Sepakbola Bersahaja "HasbiCup2024" di inisiasi oleh Barisan Muda Hasbi Cilograng"Pungkasnya

Sementara itu, ketua Barisan Muda Hasbi Cilograng, Sudarya S.AP mengungkapkan. Untuk laga perdana Hari ini yang bertanding adalah Srikandi FC Vs Cihara Full A.

Menurut Sudarya , "Total semua Tim yang mendaftar ada 16 Tim dari Zona 4 yaitu perwakilan dari kecamatan Cilograng, Bayah, Cibeber, Panggarangan dan Cihara.

Sehari Tiga Tim yang bertanding Di lapangan merdeka Cilograng."

Dalam rangka Kegiatan Hasbi cup . Demi untuk mempererat silaturahmi dan persaudaraan khususnya yg ada di lima kecamatan. Dan pada umumnya di kabupaten Lebak.

"Jungjung Tinggi sportifitas kegiatan Turnamen ini Agar semua bisa berjalan dengan baik dan kondusif ". Tandasnya

Perlu diketahui Dalam Pembukaan Turnamen Sepakbola Bersahaja "HasbiCup2024" Barisan Muda Hasbi Cilograng dihadiri oleh Camat Kecamatan Cilograng, Sekmat Cilograng, panitia BMH Lebak Bersahaja bersama Hasbi Jayabaya For Lebak 1 Barisan Muda Hasbi Cilograng, perwakilan Danramil yakni Babinsa 0316/Cilograng, Anggota Satpol-PP kecamatan Cilograng, perwakilan Polsek Cilograng dan para penonton yang hadir.

Untuk tim yang bertanding hari ini :

1. Srikandi net vs KM Cihara FC
2. SMK yasmi vs Sukajadi
3. Citorek FC vs RSUD Cilograng

Acara berlangsung meriah dan lancar berkat dukungan masyarakat kecamatan Cilograng dan jajaran pengurus Barisan Muda Hasbi .

( Kaperwil Banten\*Red Tim)